

Busto del General Juan Domingo Perón

El **8 de Octubre de 2000**, en el 105 aniversario del natalicio del Teniente Juan Domingo Perón, **se descubrió un busto en la plaza que lleva su nombre en el Barrio “Altos de José C. Paz**, obra del artista Abel Acevedo.

El diario “El Ciudadano”¹ en su edición del 5 de octubre de 2000, bajo el Título “*Aniversario del cumpleaños del Gral. Juan D. Perón*” anunciaba que se colocaría un busto en su homenaje y que “*el acto se realizará el próximo domingo 8 de octubre en la Plaza Juan Domingo Perón del barrio Altos de José C. Paz*”.

En la edición siguiente, el diario El Ciudadano², bajo el título “*Recordando al general*”, informaba que “*Tal como lo adelantáramos en ediciones anteriores, en la Plaza Juan Domingo Perón del barrio Altos de José C. Paz, fue colocado un busto del General Perón en el día de su natalicio*”, agregando al respecto que “*¡Mucho ruido y pocas nueces!, diría mi abuela*”, aclarando que “*en la próxima edición del Ciudadano ampliaremos el porqué de este dicho*”.



Busto del General Juan Domingo Perón

En la edición del 12 de octubre, el diario “El Ciudadano”³, bajo el título “*Descubrieron un busto del Gral. Perón. Mucho ruido y pocas nueces*”, aclaraba que “*en nuestra edición del martes, dijimos que intentaríamos explicar los*

¹ Diario “El Ciudadano” N° 34, 5 de octubre de 2000, pág. 4

² Diario “El Ciudadano” N° 35, 10 de octubre de 2000, pág. 2

³ Diario “El Ciudadano” N° 36, 12 de octubre de 2000, pág. 3

porqué del conocido dicho. Pues bien, ocurre que el acto organizado con motivo del natalicio del General Perón, llevado en la plaza que lleva su nombre, en el barrio Altos de José C. Paz, no fue ni el loro". Pasando a informar que "Se colocó un busto del extinto ex presidente, descubriéndose una placa en su memoria.

El Secretario de Gobierno, señor Rubén Caporaletti hizo uso de la palabra en representación del intendente paceño, mientras que el señor Misael Arón Pajón, hizo lo propio por el Consejo del Partido Justicialista de José C. Paz como secretario general".

Continuaba informando El Ciudadano "un pequeño racimo peronista acompañó con emoción sincera, lo que debió ser multitudinario. Asistieron, entre otros, María Luisa Geiszer, Nino Luchese, Alicia Bozzolasco, Alejandro Primiterra, Julio Segura, Cristina Asnaghi, Matilde Carrazana, Dorys Guzmán de Moroni, José Carlos Narváez, Zulma Adán, José Mondovi, Cabañas. Nos puede fallar la memoria, es posible que nos olvidemos de alguien y les pedimos perdón, pero seguro que no son muchos. Lo cierto es que las ausencias fueron significativas".

A su vez el periódico "Pueblo Libre"⁴ bajo el título "Se recordó al General Juan D. Perón", informaba que "El Consejo del Partido Justicialista de José C. Paz organizó un acto de homenaje al General perón con motivo del 105º aniversario de su natalicio.

La ceremonia se llevó a cabo en la plaza que lleva su nombre, y se descubrió un busto con su figura, obra del artista local Abel Acevedo.

Hablaron consejeros del partido y Rubén Caporaletti en representación del intendente, y se depositó una ofrenda floral".

Añadía el periódico que "hubo un malestar manifiesto entre los consejeros por la imprevista falta del equipo de sonido, además de fustigar algunas ausencias, que ellos catalogaron como muy significativas".

⁴ Periódico "Pueblo Libre" N° 226, 13 de octubre de 2000, pág. 2

